



*El candidato a senador por Santiago, Jaime Guzmán, durante la reunión sostenida con el sector pasivo de la comuna de Renca.*

Dijo a jubilados de Renca

## Guzmán: "Lucharé por mejorar las pensiones"

El candidato a senador por Santiago del Pacto Democracia y Progreso, Jaime Guzmán, señaló que una de sus preocupaciones prioritarias en su eventual cargo parlamentario será el incremento de las pensiones de los jubilados.

Tal declaración la hizo Guzmán durante un acto con el sector pasivo de la comuna de Renca, ocasión en la cual enfatizó que esta preocupación incluirá el que ninguna pensión de jubilación esté por debajo de lo que se determine como ingreso mínimo, concepto que debe añadir subsidios estatales directos que complementan las remuneraciones más bajas.

El candidato a senador dijo que el mejoramiento real de las pensiones de jubilación resulta hoy posible -y no demagógico- precisamente gracias a la

excelente conducción de la economía chilena durante los últimos años, "que nos ha permitido crecer por quinto año consecutivo a tasas superiores al 5%".

Más adelante manifestó que el drama de las pensiones miserables o indignas "son consecuencia de la quiebra del anterior sistema previsional".

Responsabilizó de ello a la "incapacidad y demagogia con que gobernaron a Chile durante décadas los partidos que hoy integran la Concertación".

Agregó que "la reciente sugerencia de un alto dirigente de la Concertación de que los fondos de pensiones se traspasen a la Corfo revela que esos sectores no han entendido nada sobre el origen del drama previsional chileno ni sobre la forma en que la nueva previsión pretende solucionarlo".

## En Pocas Palabras

### CONGRESO MEDICO

Alrededor de 500 destacados profesionales médicos y odontólogos de la Defensa Nacional participarán en el Segundo Congreso Médico y Primero Odontológico de la Defensa, que se efectuará entre hoy y el día 20 en el edificio Diego Portales. En el encuentro, que es organizado por el Servicio de Sanidad del Ejército, estarán representadas las direcciones de sanidad de la Armada, Fuerza Aérea, Carabineros y el Centro de Salud perteneciente a la Caja de Previsión de la Defensa Nacional (Capredena). La sesión inaugural tendrá lugar hoy a las 17.00 horas, en la sala N° 3 del edificio sede del Poder Legislativo.

### COMANDANCIA DE GUARNICION

En una ceremonia interna que se efectuó ayer asumió como nuevo comandante de la Guarnición de Ejército de la Región Metropolitana el brigadier general Alejandro González Samohod, reemplazando en el cargo al mayor general Jorge Lucar Figueroa, quien fue designado recientemente como vicecomandante en jefe institucional. En el acto, que tuvo lugar en el auditorio del Estado Mayor General del Ejército, actuó como interventor el inspector general de la institución, brigadier general Luis Patricio Serre Ochsenius.